



Edition spéciale Août 2006

Bienvenue à Patricia Mabillard, nouvelle Conseillère communale

Après plusieurs mois de fonctionnement à quatre, suite à l'absence pour des raisons de santé et finalement à la démission de notre ancien conseiller Johnny Petoud, le Conseil communal est heureux d'accueillir aujourd'hui Mme Patricia Mabillard, officiellement élue par le parti socialiste.

Mme Patricia Mabillard est célibataire et âgée de 40 ans. Après avoir accompli sa formation de vendeuse, elle s'est sans cesse perfectionnée et a gravi les échelons pour atteindre la fonction de chef de rayon au sein des magasins Manor. Son parcours professionnel l'a éloignée de Chalais et de la région pendant de nombreuses années puisqu'elle a pratiqué son métier notamment

à Rapperswil, Monthey, Yverdon et Zürich. Elle maîtrise donc parfaitement la langue de Goethe et l'anglais qu'elle a eu l'occasion d'apprendre de l'autre côté de la terre, à Sydney.

Mme Patricia Mabillard rejoint le Conseil communal pour reprendre le dicastère "Education / Population", laissé vacant par M. Petoud, qui traite de l'instruction publique, des affaires sociales, de la culture, des sports et des loisirs, de la police municipale et des transports publics.

Le Conseil communal se réjouit d'être à nouveau au complet, lui souhaite la plus cordiale des bienvenues et plein succès dans l'accomplissement de cette nouvelle tâche



Mme Patricia Mabillard

Conseillère communale

Ruelle du Parc à Moutons 4
3966 Chalais

Natel : 079 459 93 75

E-mail : patricia.mabillard@bluewin.ch

Dès le 1^{er} octobre 2006

Ruelle de Paris 8
3966 Chalais

E-mail : patricia.mabillard@netplus.ch